

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 3353 / 28 páginas / \$8.00



Foto: Agencia Enfoque

QUEMAN DROGA EN 21 ESTADOS DEL PAÍS

DE MANERA simultánea, 21 entidades de la República, incluyendo Puebla, realizaron la incineración de narcóticos. En el Regimiento Blindado de Reconocimiento, ubicado al interior de la XXV zona militar de la ciudad de Puebla, se quemaron 326.41 kilos de estupefacientes, como parte de los trabajos en el combate al narcotráfico.

SEGURIDAD (8A)

Cada 3 horas, un embarazo adolescente

Puebla ocupa el tercer lugar con el mayor número de casos en niñas de 10 a 14 años

Marcos NUCAMENDI

Miles de poblanas de entre 15 y 19 años confirman su embarazo cada año. Tan sólo en 2018, 2 mil 657 adolescentes y mujeres jóvenes fueron atendidas en la capital, a decir del Observatorio Ciudadano del Instituto para la Gestión, Administración y Vinculación Municipal (Igapim).

Esto significa que cada tres horas y 18 minutos se atiende un embarazo adolescente con estas características en la ciudad de Puebla, municipio que se destaca por atender embarazos entre mujeres menores de

15 años. Así, cada 30 horas con 38 minutos, una niña o adolescente es atendida en algún centro de salud capitalino.

Y es que a nivel nacional, y pese a la reducción en el número de nacimientos en mujeres en 2017 y 2018, Puebla sigue ocupando el tercer lugar con el mayor número de embarazos en niñas de 10 a 14 años, y el segundo en mujeres de 15 a 19 años.

Tal es el caso de Yolanda, quien luego de concluir el primer año de la licenciatura, confirmó su embarazo a través de una prueba farmacéutica. "No hubo necesidad de un examen de sangre ni nada eso, con una prueba doble lo supe", contó a

El Popular, diario imparcial de Puebla.

El embarazo adolescente, refiere el diagnóstico de la Estrategia Nacional de Prevención, está ligado al abandono escolar, lo que trae consigo la pérdida de oportunidades para el desarrollo personal de las mujeres.

En 2018, la Encuesta Nacional de la Dinámica Demográfica (Enadid) indicaba que 7.6 por ciento de las mujeres entre 15 y 34 años dejaron la escuela porque se embarazaron o tuvieron un hijo, mientras que un fenómeno relacionado, el que sus padres no las dejen estudiar, representó 2.6 por ciento de los casos.

LOCAL (3A)

Mancha urbana amenaza lecherías

ATZOMPA

Israel CORONA
Corresponsal

LA COMUNIDAD de Chipilo, junta auxiliar de San Gregorio Atzompa se ha caracterizado por ser un sitio de desarrollo en el ámbito ganadero y lechero; sin embargo, la modernidad y la mancha urbana podrían afectar a más de 70 por ciento de los productores y ganaderos, reveló el alcalde José Mario Avelino Merlo Zanella.

En lo que va del año, en la comunidad de Chipilo han cerrado siete establos, porque los productores de leche no pudieron solventar los altos costos de insumos de alimentos del ganado.

Merlo Zanella reveló que la producción disminuyó de 40 mil a 7 mil litros diarios, y la mayoría de cierres se debe al incremento en el precio del alimento, pues "hace años costaba 20 pesos el bulto y hoy ronda los 200 pesos".

Ejemplificó que una paca de zacate duplicó su precio, al pasar de 25 a 55 pesos; mientras que esa misma medida pero de alfalfa cuesta entre 150 a 180 pesos.

El funcionario dijo que otra situación que orilló al cierre de los establos y la disminución de la producción es la competencia desleal que representa la importación de leche en polvo, pues el producto de origen chino y de Estados Unidos está libre de impuestos, por lo cual se consigue a un precio accesible.

Factores como la mancha urbana también han provocado que los productores vendan sus tierras y emigren para buscar el sustento.

CULTURA ENTRE BASTIDORES, TRABAJO DE 30 ARTISTAS

LA EXPOSICIÓN incluye a dos poblanos: Jesús Lima y Marielle García

INFORMACIÓN (4D)

Foto: Captura de pantalla



Foto: Agencia Enfoque

PUEBLA E HIDALGO REFUERZAN ACCIONES DEL PLAN DE SEGURIDAD

LOS GOBERNADORES Miguel Barbosa y Omar Fayad sostuvieron una reunión de trabajo para pactar políticas públicas en 18 municipios colindantes, 11 poblanos y siete hidalguenses, con una población en conjunto de 331 mil habitantes.

LOCAL (6A)

Foto: Cortesía



Lista, la Feria Tlaxcala 2019

Redacción

MÁS DE 360 eventos culturales, artísticos, taurinos, gastronómicos y deportivos serán parte de la Conmemoración por los 500 Años del Encuentro de Dos Culturas, que se realizarán del 24 de octubre al 19 de noviembre.

Tlaxcala Feria 2019 espera la asistencia de 1 millón 500 visitantes, los cuales podrán conocer la grandeza de la historia de Tlaxcala, dijo José Antonio Carvajal Sampedro, presidente del Patronato de Feria.

Reconoció el momento positivo que vive Tlaxcala en crecimiento económico, generación de empleo formal y disminución de la pobreza.

Detallaron que esta edición superará en 20 por ciento el número de eventos en com-

paración con el año pasado, y más de 90 por ciento de las actividades serán gratuitas.

Entre los eventos gratuitos destacan las presentaciones de Aleks Syntek, Raymix, Edwin Luna y la Trakalosa de Monterrey, Lupita D'Alessio, Jesse & Joy, Big Javy & los Tenampa, María José, Lucero, Mario Bautista e Intocable.

El Palenque se engalanará con la Banda MS, Carlos Rivera, Marisela, Gerardo Ortiz, Banda Renovación & Pancho Uresti, Mariachi Internacional CHG y Brian Sandoval, Pancho Barraza, Río Roma, Bronco, Julián Álvarez y Gloria Trevi.

El costo de ingreso será de 10 pesos, mientras que infantes, adultos mayores, jubilados, pensionados y personas con discapacidad no pagarán el acceso

al Recinto Ferial.

Entre las actividades culturales los asistentes podrán apreciar los ballets folclóricos de países como Argentina, Colombia, Brasil, Hong Kong y de estados como Chiapas, Oaxaca, Guerrero y Puebla, además del Festival Internacional del Títere, la participación de sinfónicas y de los Voladores de Papantla.

Se llevará a cabo el festival del mole, el tradicional festival de paellas, del taco de canasta y el molote; y el encuentro gastronómico "Mestizaje del Sabor".

En las actividades deportivas se desarrollarán torneos de tenis y de dominó, así como una competencia de ciclismo, un duatlón y una carrera de 5 kilómetros.

El especialista taurino Heriberto Murrieta develó los carteles de las cinco corridas con toreros como Finito de Córdoba, José Luis Angelino, Uriel Moreno *El Zapata*, Guillermo Hermoso de Mendoza, Alejandro Lima *El Mojito*, Manuel Escribano, Eulalio López *El Zotoluco* y el rejoneador Giovanni Aloí.

ÍNDICE

- Pronósticos 2B
- Edictos 2B
- Pasatiempos 2E

ESCRIBEN

- LA VECINDAD 2A MINO
- RODOLFO RUIZ 4A SALVADOR GUARDADO
- BLANCA LILIA IBARRA 4A RAMÓN ZURITA SAHAGÚN

Sé parte de la noticia



Sé parte de El Popular

